



513 m²

Réf. 83936277

6 950 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

****Exclusivité BARNES****Au cœur d'un domaine privé et sécurisé comprenant quatre nouvelles villas d'exception, cette villa contemporaine offre une vue panoramique sur la mer et sur le village de Saint-Tropez. La villa dispose de généreux volumes, d'une vaste pièce de vie, d'une cuisine, de cinq chambres en-suite, d'un grand garage, d'une piscine et d'un jardin. Elle bénéficie de prestations luxueuses et est exposée au sud. Étant une construction neuve, vous profiterez de frais de notaire réduits et des différentes garanties associées. Projet d'architecture réalisé par le cabinet Vielliard & ...

****Sole Agent BARNES****In the heart of a private and secure domain comprising four new exceptional villas, this contemporary villa offers a panoramic view of the sea and the village of Saint-Tropez. The villa features generous volumes, a spacious living area, a kitchen, five ensuite bedrooms, a large garage, a pool, and a garden. It boasts luxurious amenities and faces south. As a new construction, you will benefit from reduced notary fees and various associated guarantees. ECD VIRGIN Agency fees payable by vendor

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence



www.residences-immobilier.com